

Rafael Alba remporte le championnat panaméricain de taekwondo



La Havane, 10 juin, (RHC).- Rafael Alba, champion du monde de taekwondo, a remporté, dans la division des plus des 87 kilos, le championnat panaméricain qui s'est disputé à Queretaro, au Mexique.

Le spécialiste cubain du taekwondo a battu en finales pour non présentation Stephen Lambdin, des États-Unis, qu'il avait déjà battu par supériorité technique en mars dernier au préolympique d'Aguascalientes, au Mexique, tournoi où il a décroché son billet pour Rio.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/96389-rafael-alba-remporte-le-championnat-panamericain-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba